

Le Cameroun et l'Algérie se retrouvent une fois de plus en concurrence pour un jeune talent prometteur. Cette fois-ci, il s'agit d'Éthan Mbappé, le petit frère de la star du Paris Saint-Germain, Kylian Mbappé. Bien qu'il ne soit pas encore un joueur international, le jeune milieu de terrain de 16 ans suscite déjà l'intérêt de ces deux grandes nations du football.

La situation d'Éthan Mbappé est particulièrement complexe puisqu'il est éligible pour représenter trois pays différents : la France, l'Algérie et le Cameroun. Sa mère étant d'origine algérienne et son père d'origine camerounaise, il a des attaches fortes avec ces deux pays. Actuellement, il évolue avec les U19 du Paris Saint-Germain et montre de belles perspectives d'avenir.

Selon les médias algériens, la Fédération Algérienne de Football a déjà formulé une proposition à Éthan Mbappé pour qu'il rejoigne les rangs de l'équipe nationale lors de la prochaine Coupe d'Afrique des Nations en janvier en Côte d'Ivoire. L'objectif pour l'Algérie serait de lui offrir cette opportunité afin de contrer les plans du Cameroun.

Il est intéressant de noter que le président de la FECAFOOT, Samuel Eto'o Fils, s'est investi activement dans la recherche et l'attraction de joueurs binationaux pour renforcer l'équipe nationale camerounaise.

La concurrence est rude pour séduire ces jeunes talents prometteurs, et les enjeux sont élevés pour les fédérations nationales qui cherchent à renforcer leur équipe.

Les années à vénir seront donc cruciales pour déterminer quel pays aura l'honneur de voir Éthan Mbappé défendre ses couleurs sur la scène internationale.